



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Jahresbericht aus dem Vereinsjahr 2013 des Zentralpräsidenten

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Hundsportlerinnen und Hundesportler

An der Generalversammlung 2013 haben die Mitglieder u.a. über das neue Sport- und Gebrauchshundereglement abgestimmt. Das Reglement wurde angenommen. Die Sportlerinnen und Sportler haben nun zur Konsultation einen roten Faden, der nun viele Unklarheiten aus der Vergangenheit definiert. Das Vereinsjahr 2013 war grundsätzlich gesehen ein konstruktives und erfolgreiches Geschäftsjahr für den SKBS.

Das Verbandsgericht hat den Rekurs einer Hundeführerin im Ressort der Zucht abgewiesen und dem Zentralvorstand Recht gegeben. Die Hündin wird nicht zur Zucht zugelassen.

Der Fall „Crassos Vis Major“ hat zum Teil recht hohe Wellen geschlagen. Der Zentralvorstand hat den Rüden seit dem bekannt werden der Einschränkungen sofort vorsorglich zur Zucht gesperrt. Der Abschluss und der Entscheid über das Verfahren war dann Sache der SKG. Der Arbeitsausschuss für Zuchtfragen der SKG verfügte über keine Grundlage und gerichtstaugliche Beweismittel wie z.B. einen tierärztlichen Attest, um die Eintragung ins Schweizerische Hundestammbuch (SHBS) zu verweigern. Die Zusammenarbeit und Kooperation mit den verschiedenen Landesorganisationen hat sich in diesem Fall als eher problematisch erwiesen. Es liegt jetzt in der Selbstverantwortung jeder Züchterin und jedes Züchters, diesen Rüden für die Zucht einzusetzen oder eben nicht.

Die Zuchtschau des SKBS wurde anlässlich der nationalen Ausstellung in Aarau von unserer Ressortleiterin sehr gut organisiert und durchgeführt. An diesem Anlass waren 70 Hunde gemeldet. In diesem Jahr wird die Zuchtschau von Céline Feldmann organisiert und am 16. Juni in Fräschels durchgeführt. Wir hoffen auf reges Interesse und viele Anmeldungen.

Die Schweizermeisterschaften in den Sportdisziplinen wurden sehr gut und kompetent organisiert und von den Teilnehmenden auch sehr geschätzt. Ich danke nochmals ganz herzlich den Organisatoren und den Teilnehmenden für die Investitionen und das sportliche Verhalten.

Die Klausurtagung am 30.11.2013 mit den SKBS Ortsgruppen-Präsidenten und dem Zentralvorstand war sehr informativ. Als Gast in dieser Runde konnten wir den SKG Präsident Peter Rup begrüßen. Die sachliche und konstruktive „Arena“ hat nicht nur zu einem Wissenstransfer geführt, sondern auch verschiedene Problematiken aufgezeigt wie z.B. Mitgleidergewinnung, Finanzierung der TKGS oder die Revision der NPO (Nationale Prüfungsordnung) an der kommenden Delegiertenkonferenz der TKGS.

Ein interessanter Anlass war auch die Präsidentenkonferenz der SKG in Winterthur. Die SKG sieht in den kommenden Jahren nicht nur eine Strukturreform vor, sondern auch eine Vertiefung der Zusammenarbeit mit den Sektionen und Rasseklubs.

Zum zweiten Mal in Folge präsentiert sich der SKBS an der Schweizer Fachmesse HUND|2014 in der Eulachhalle in Winterthur. Der Zentralvorstand dankt allen Besucherinnen und Besucher für einen „Halt“ an diesem schönen Stand des SKBS.

Ich wünsche Allen ein unfallfreies, gelungenes und erfolgreiches Vereinsjahr 2014

Heinz Müller
Zentralpräsident

Heinz Müller, Im Löchli 220, 8217 Wilchingen, Tel. 079 577 32 42, E-Mail: president@skbs-cscbb.ch, www.skbs-cscbb.ch